

## ABSTRAK

**MARLIN SAPTAJI: Pengaruh *Current Ratio (CR)* dan *Operating Profit Margin (OPM)* terhadap *Return On Assets (ROA)* pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Apexindo Pratama Duta, Tbk. Periode 2009-2018)**

*Current Ratio* adalah rasio yang digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajiban jangka pendek dengan aktiva lancarnya, yang dihasilkan dari *Current assets* dibagi *current liabilities*. *Operating Profit Margin (OPM)* adalah rasio yang mengukur tingkat kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba sebelum bunga dan pajak dengan penjualan yang dicapai perusahaan. *Return On Assets (ROA)* merupakan rasio yang menilai kemampuan manajemen perusahaan. *Return On Assets (ROA)* adalah pengembalian aset-aset yang menentukan jumlah pendapatan bersih yang dihasilkan dari aset-aset perusahaan dengan menghubungkan pendapatan bersih ke total aktiva.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Current Ratio (CR)* secara parsial terhadap *Return On Assets* pada PT. Apexindo Pratama Duta Tbk. untuk mengetahui pengaruh *Operating Profit Margin* secara parsial terhadap *Return On Assets (ROA)* pada PT. Apexindo pratama duta Tbk. untuk mengetahui pengaruh secara simultan *Current Ratio* dan *Operating Profit Margin* terhadap *Return On Assets (ROA)*

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data dari laporan keuangan PT. Apexindo Pratama Duta periode 2009-2018. Analisis yang digunakan analisis regresi linier sederhana, analisis regresi linier sedarhana, analisis regresi linier berganda, analisis korelasi *Pearson Product Moment (PPM)*, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji f).

Berdasarkan penelien menunjukan bahwa *Current Ratio (CR)* secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Return On Assets (ROA)* dengan tingkat korelasi sebesar 0,399. *Operating Profit Margin* Berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Return On Assets (ROA)* dengan tingkat korelasi sebesar 0,065. secara simultan *Current Ratio (CR)* dan *Operating Profit Margin* secara simultan berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Return On Assets (ROA)* dengan korelasi sebesar 0,605

**Kata Kunci :** *Current Ratio, Operating Profit Margin, Return On Assets*